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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 24 / 2015 
21 de Dezembro de 2015 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15:00 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de 

terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida antecedência. 

---------------------------------------------DISPONIBILIDADES----------------------------------------- ---- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 244, respeitante ao 

dia 18 de Dezembro de 2015, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

582.985,69€ (quinhentos e oitenta e dois mil, novecentos e oitenta e cinco euros e 

sessenta e nove cêntimos); Operações de Tesouraria: 33.796,67€ (trinta e três mil, 

setecentos e noventa e seis euros e sessenta e sete cêntimos). 

---------------------------------------TRIBUNAL DE CONTAS---------------------------------------------

CONCESSÃO DE VISTO AO EMPRÉSTIMO DE 1.600.000,00€ 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Tribunal de Contas, datado de 7 de 

Dezembro de 2015, no qual informa que o referido Tribunal, em sessão ordinária de 4 de 

Dezembro de 2015 deliberou conceder visto ao empréstimo celebrado com a Caixa de 

Crédito Agrícola Mútuo da Zona do Pinhal, no montante 1.600.000,00€ (um milhão e 

seiscentos mil euros). 

-----------------------------CLUBE PANDISTA PORTUGU ÊS-------------------------------------------

ENCONTRO PANDA – MAGUSTO 2015 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Clube Pandista Português, datado de 10 de 

Dezembro de 2015, no qual agradecem o fantástico acolhimento que tiveram no 

Encontro e Passeio de veículos Fiat Panda, Magusto – Mação 2015, realizado em 21 de 

Novembro de 2015. 

----------------------------ASSOCIAÇÃO CANTO FIRME DE TOMAR-------------------------------

SUSPENSÃO DE ECTIVIDADES LECTIVAS 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural Canto Firme de Tomar, 

datado de 10 de Dezembro de 2015 no qual informam que se encontram suspensas as 

actividades lectivas para os dias 11, 12, 13, 14, 15 e 16 de Dezembro, bem como 

algumas actividades, nomeadamente o Concerto de Natal em Mação. Mais informa que 

esta posição foi tomada em virtude do corpo docente e não docente se ver privado do 

seu vencimento pelos sucessivos atrasos de pagamento do Ministério da Educação e do 

POCH. 

O Sr. Presidente refere que lamenta a não presença no Concerto de Natal em Mação, 

bem como o facto desta Associação não ter tido uma palavra sobre esta tomada de 

decisão à Câmara, entidade que tem honrado sempre os seus compromissos com esta 

Associação e que poderá ter sido confundida com outras entidades que não o fizeram.  

-------------------------------MOVIMENTO 1º DE DEZEMBRO------------------------------------------

SOCIEDADE FILARMONICA UNIÃO MAÇAENSE 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do do Movimento 1º de Dezembro, datado de 

15 de Dezembro de 2015, no qual agradece a excelente participação do Concelho de 

Mação no Desfile de Bandas Nacionais Comemorativo do 1º de Dezembro, representado 

pela Filarmónica União Maçense, no passado dia 29 de Novembro de 2015, em Lisboa. 

---------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO M ÉDIO TEJO-------------------------

ENVIO DE MOÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 10 de Dezembro de 2015, no qual enviam Moção aprovada na Assembleia 

Intermunicipal da CIM do Médio Tejo, realizada no dia 3 de Dezembro de 2015 sobre “ 

Reforço de Meios no Hospital de Abrantes, Tomar e Torres Novas. 

-------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉD IO TEJO---------------------------

PROJECTO TRANSPORTE A PEDIDO NO CONCELHO DE MAÇÃO –  NOVEMBRO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 4 de Dezembro de 2015 no qual envia informação sobre o ponto de situação 

mensal do serviço de Transporte a Pedido, referente aos meses de Janeiro a Novembro 

de 2015. 

-------------INSTITUTO DA CONSERVAÇÃO DA NATUREZA E  DAS FLORESTAS--------

PLANO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA CONTRA INCÊND IOS DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Instituto da Conservação da Natureza e das 

Florestas, datado de 19 de Dezembro de 2015 no qual informa que o Plano Municipal de 
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Defesa da Floresta contra Incêndios de Mação foi aprovado por despacho deste Instituto 

no dia 4 de Dezembro de 2015. 

--------------------------------ASSOCIAÇÃO DE CAÇAD ORES DE ORTIGA-----------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA SUSPENSÃO DE TRÂNSITO EM  TROÇO DE VIA 

PÚBLICA  

Presente ofício da Associação de Caçadores de Ortiga, datado de 16 de Dezembro de 

2015 no qual informa que vai realizar uma montaria no dia 16 de Janeiro de 2016, na 

zona de caça associativa de Ortiga e solicita autorização para suspensão total do 

trânsito entre o cruzamento de Vale de Abelha (cruzamento com EM 599) e a localidade 

de Ortiga, pelo período de duração do evento. 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não tem nada a opor à interrupção do 

trânsito entre o cruzamento de Vale de Abelha (cruzamento com EM 599) e a localidade 

de Ortiga, das 9:00h às 13:00h, durante a realização da montaria no próximo dia 16 de 

Janeiro de 2016, ficando a Associação de Caçadores de Ortiga responsável por todos os 

procedimentos necessários ao referido corte de trânsito. 

--------------------------------ASSOCIAÇÃO DE CAÇAD ORES DE ORTIGA-----------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA SUSPENSÃO DE TRÂNSITO EM  TROÇO DE VIA 

PÚBLICA  

Presente ofício da Associação de Caçadores de Ortiga, datado de 16 de Dezembro de 

2015 no qual informa que vai realizar uma montaria no dia 20 de Fevereiro de 2016, na 

zona de caça associativa de Ortiga e solicita autorização para suspensão total do 

trânsito na EN 3-12 entre a Estação de Ortiga (cruzamento da EM 599) e o alto de Vale 

de Abelha (cruzamento com a EM 599), pelo período de duração do evento. 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não tem nada a opor à interrupção do 

trânsito na EN 3-12 entre a Estação de Ortiga (cruzamento da EM 599) e o alto de Vale 

de Abelha (cruzamento com a EM 599), das 9:00h às 13:00h, durante a realização da 

montaria no próximo dia 20 de Fevereiro de 2016, ficando a Associação de Caçadores 

de Ortiga responsável por todos os procedimentos necessários ao referido corte de 

trânsito. 

------------------------------------VCS CONSTRUÇÕES, LDA.-------------------------------------------

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE AUTOCARRO 

Presente ofício da empresa VCS Construções, Lda., datado de 14 de Dezembro de 

2015, no qual informa que vai promover um almoço de confraternização com os seus 
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trabalhadores deslocados no estrangeiro, no dia 29 de Dezembro de 2015, em Sesimbra 

e solicita o autocarro da Câmara para transporte dos trabalhadores do concelho de 

Mação, ficando responsável pelo custo das despesas do mesmo. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o autocarro solicitado, se o mesmo estiver 

disponível e ficando a empresa responsável pelo pagamento dos custos do mesmo, 

conforme regulamento municipal. 

------------------------------CONTRATO DE PROMESSA COMPRA E VENDA -------------------

LOTE 31 DA ZONA INDUSTRIAL DAS LAMAS, MAÇÃO 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a minuta do Contrato de Promessa de 

Compra e Venda relativo à aquisição do lote 31 da Zona Industrial da Lamas, em Mação. 

Na sequência desta aprovação, foi também deliberado, conforme mencionado no 

referido contrato, entregar ao Millenium BCP, a título de sinal, no acto da assinatura do 

mesmo, a quantia de 11.600,00€ (onze mil e seiscentos euros). 

Foi ainda deliberado por unanimidade a delegação no Presidente da Câmara Municipal 

de Mação a outorga do contrato e da escritura. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

----------------------------SRª D. CÁTIA CRISTINA P ARENTE CARIAS-----------------------------

APOIO DE INCENTIVO À NATALIDADE 

A Câmara tomou conhecimento de carta da Srª D. Cátia Cristina Parente Dias, datado 

de 4 de Dezembro de 2015 que solicita apoio de incentivo à natalidade pelo nascimento 

de sua filha em outubro de 2015, apesar de ainda não residir no concelho há mais de 

dois anos, conforme previsto no Regulamento de Incentivo à Natalidade e Apoio á 

Família no Concelho de Mação. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio solicitado. 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: FERNANDO DIAS LOPES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Fernando 

Dias Lopes, registado na secretaria sob o nº 354 em 14 de Dezembro de 2015, em que 

requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese 

Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 24 da secção AG, da Freguesia de Carvoeiro, a 

Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se veem 

inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a 
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resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes do 

prédio rústico com o artigo nº 24 da secção AG, da Freguesia de Carvoeiro. 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: JOSÉ MARIA FERNANDES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de José Maria 

Fernandes, registado na secretaria sob o nº 353 em 10 de Dezembro de 2015, em que 

requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese 

Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 295 da secção 2F, da União de Freguesias de Mação, 

Penhascoso e Aboboreira, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente 

que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual 

resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 295 da secção 2F, da União de 

Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

--------------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA-------------------------------------

ESPAÇO DO CIDADÃO EM MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que esteve em Lisboa, numa reunião no ISGFJ, na qual foi 

debatido o assunto da possibilidade de se realizar um só projecto de obras a realizar no 

átrio do edifico do Palácio da Justiça que permitisse o funcionamento naquele espaço do 

serviço de Finanças e do Espaço do Cidadão de Mação. Mais informou que o assunto 

continua a ser debatido, ainda não está ultrapassado pois existem vários projectos, 

realizados pelas diferentes entidades intervenientes. Informou ainda que, se a decisão 

sobre este assunto demorar mais do que o previsto, continua em aberto a possibilidade 

de instalar o Espaço do Cidadão de Mação, na Casa das Associações. 

REDE LOCAL DE INTERVENÇÃO SOCIAL 

O Sr. Presidente informou que abriu hoje ao público o espaço da Rede Local de 

Intervenção Social, na Rua Monsenhor Álvares de Moura, de acordo com contrato de 

arrendamento que apresentou e que fica anexo aos documentos da presente reunião. 

Mais refere que espera que tudo corra de acordo com o previsto e que os objectivos da 

mesma sejam cumpridos. 

ASSOCIAÇÃO DE CHÃO DE CODES 
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O Sr. Presidente deixou uma palavra de felicitações à Associação de Chão de Codes 

pelo seu 25º aniversário, bem como uma palavra de agradecimento por todo o trabalho 

que esta associação tem desenvolvido em prol da população daquela povoação e de 

todo o concelho de Mação. 

PRESÉPIO DA SERRA 

O Sr. Presidente informou que foi inaugurado no passado dia 12 de Dezembro de 2015, 

o Presépio da Serra, mais uma vez com grande qualidade e deixa os seus parabéns à 

Associação da Serra e ao responsável pela instalação daquele Presépio que a todos 

deixa satisfeitos. 

CONCERTOS DE NATAL 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à Filarmónica União Maçaense  e 

ao Grupo Cultural Os Maçaenses pela realização dos Concertos de Natal em Mação e 

em Amêndoa, cumprindo mais uma vez uma tradição de já alguns anos. Lamenta mais 

uma vez que a Associação Canto Firme não tenha participado neste evento em Mação, 

conforme tinha sido combinado. 

O Sr. Presidente deixou ainda uma palavra de congratulação pelo Concerto de Natal 

realizado pela Associação Cultural da Beira Interior referindo que ambos os concertos 

correram da melhor forma e tiveram ambos muito público presente, o que é sempre 

muito satisfatório. 

ALMOÇO SOLIDÁRIO 

O Sr. Presidente informou que se realizou ontem, dia 20 de Dezembro, um Almoço 

Solidário para com os Bombeiros Voluntários de Mação, promovido pela União de 

Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

SITE DA CÂMARA 

O Sr. Presidente informou que este ano, no índice de transparência municipal, no que 

concerne a avaliação dos sites, a Câmara Municipal de Mação ficou classificada em 

114º lugar, tendo subido mais de 170 lugares relativamente ao ano passado, que se 

deve à funcionalidade do novo site. 

COMISSÃO MUNICIPAL PARA O RIO TEJO 

O Sr. Presidente informou que, na última sessão ordinária da Assembleia Municipal de 

Mação foi aprovada a constituição de uma Comissão Municipal para o Rio Tejo que terá 

como missão colaborar e trabalhar com as Entidades Governamentais responsáveis 

pela gestão dos recursos hídricos, composta por seis membros, dois dos quais 

vereadores do executivo municipal. Mais informa que o vereador eleito do PSD será o 
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Sr. Vereador António Louro e solicita informação sobre qual será o vereador eleito do PS 

a fazer parte da referida comissão. 

O Sr. Vereador Nuno Neto informou que será ele próprio a fazer parte da comissão 

mencionada. 

BOAS FESTAS 

O Sr. Presidente apresentou a todos os presentes votos de Boas Festas. 

Mais referiu que não pode deixar de registar a forma cordial e sincera sob todos os 

pontos de vista, como correram estas reuniões de Câmara durante o ano de 2015, 

considerando que a abertura, o respeito e o saber ouvir que todos tiveram terá sido, com 

certeza, benéfica para o concelho e para todos os munícipes do nosso concelho. Faz 

votos que este registo se mantenha até final do mandato. 

---------------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO------------------------------------ 

INTERVENÇÕES VÁRIAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que já terminaram os trabalhos de limpeza de 

bermas na estrada de Chão de Codes até ao limite do concelho e foram iniciados 

trabalhos da mesma natureza na estrada entre a povoação de Envendos e a Barragem 

da Pracana. 

Mais informou que está em fase final a intervenção no espaço envolvente à Escola de 

Cardigos, no sentido de se aumentar as condições de segurança dos alunos naquele 

espaço. 

BOAS FESTAS 

O Sr. Vereador António Louro apresentou votos de um bom Natal e um bom ano de 

2016 para todos. 

------------------------------------VEREADOR VASCO MARQUES--------------------------------------

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que estão já a iniciar-se alguns trabalhos de 

regularização de situações de sinalização de trânsito que foram identificados e no inicio 

de Janeiro irá ter inicio a colocação de sinalização vertical em falta, bem como 

substituição da sinalização vertical mal colocada. 

BOAS FESTAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques desejou a todos os presentes um bom Natal e que o ano 

de 2016 seja bom para todos nós. 

---------------------------------------VEREADOR NUNO NETO-------------------------------------------

PLANO ESTRATÉGICO MAÇÃO 2025 
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O Sr. Vereador Nuno Neto solicitou informação sobre ponto de situação da elaboração 

do Plano Estratégico Mação 2025. 

O Sr. Presidente informou que o mesmo se encontra praticamente concluído, já foram 

introduzidas as alterações sugeridas em reunião de Câmara anterior e será presente 

para análise e discussão na próxima reunião de Câmara. 

CONCURSO DE MONTRAS E PRESÉPIOS 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que seria interessante que a Câmara divulgasse 

imagens dos presépios a concurso na página da Câmara e na página do Município no 

facebook pois considera que seria positivo dar conhecimento dos mesmos à população 

em geral através destes locais. 

O Sr. Presidente refere que a sugestão do Sr. Vereador Nuno Neto é pertinente e como 

já existem na Câmara imagens de todos os presépios a concurso, as mesmas poderão 

ser colocadas no site da Câmara e no facebook. 

CEMITÉRIO DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Nuno Neto informou que se dirigiu aos serviços da Câmara para adquirir 

o talhão da sepultura do seu pai, não trazia informação do número do referido talhão e 

nos serviços não o conseguiram informar. Considera que faria sentido que houvesse, 

nos serviços, um registo informatizado dos talhões e campas do cemitério. 

O Sr. Presidente refere que esse registo deve existir e o que poderá ter acontecido foi 

que a funcionária, que estava a substituir o colega do serviço, não tinha o conhecimento 

completo do serviço. No entanto, refere que irá informar-se junto dos serviços sobre esta 

questão. 

BOAS FESTAS 

O Sr. Vereador Nuno Neto apresentou votos de Boas Festas a todos os presentes com 

votos de que o próximo ano de 2016 seja melhor que este ano que agora termina. 

-------------------------------------VEREADOR CÉSAR ESTRELA--------------------------------------

TRAVESSÃO DO RIO TEJO 

O Sr. Vereador César Estrela fez a seguinte intervenção: 

“ Têm sido veiculadas em alguns e variados meios de comunicação, notícias 

questionando a legalidade e o impacto da obra de reabilitação do Travessão do rio Tejo.  

Levantadas dúvidas, quero dizer que considero legitimas todas as preocupações de 

junta de freguesia de Ortiga, da Câmara Municipal de Mação, dos movimentos de 

cidadãos como o Pró- Tejo ou o SOS Tejo mas também considero inapropriada a forma 

alarmista como está a ser conduzida toda a campanha. 
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Relembro que o Travessão do Tejo (estrutura amontoada de rochas e areia), construída 

vai para cerca de 25 anos, teve por base um projecto inicial efectuado pelo Laboratório 

Nacional de Engenharia Civil que realizou diversos estudos e simulações da dinâmica do 

rio e previu a construção, no referido travessão, de uma rampa de escoamento 

preferencial da água, em regimes de mais baixo caudal, de forma a facilitar a passagem 

de peixes.  

Relembro que desde 1987 está constituída a Comissão de Acompanhamento da Central 

do Pego, através do Despacho conjunto dos Ministros do Plano e da Administração do 

Território, e da Indústria e do Comércio, integrando representantes da Secretária de 

Estado da Energia, da Secretaria de Estado do Ambiente e Recursos Naturais, da 

Câmara Municipal de Abrantes e da EDP. 

Ao longo do tempo, o travessão foi sofrendo erosão e em 2010/2011 rompeu uma parte 

do mesmo. Houve necessidade de reparar a falha no travessão, o que levou a que se 

efectuassem um conjunto de novos estudos relativos ao fluxo do rio e com base nestes, 

foi elaborado um projecto de reposição do travessão inicial. 

Consultada a informação acessível às pessoas comuns, parece estar tudo devidamente 

estudado e licenciado.  

Por isto considero que deve haver algum cuidado quando se abordam estas questões, 

pese embora seja levada em consideração a opinião de todos quanto se interessam pelo 

assunto, o que também deve ter acontecido na fase de estudo de impacto.” 

O Sr. Presidente informou que a Câmara de Mação já tomou posição pública sobre este 

assunto através de comunicado do seu Presidente e fê-lo de acordo com aquilo que lhe 

tinha sido transmitido por diversas pessoas e no referido comunicado, a Câmara foi 

suficientemente cautelosa na abordagem do assunto, ou seja, deveríamos defender a 

preservação do rio naquilo que nos diz respeito e que objectivamente tem a ver com a 

subida do peixe para que a comunidade piscatória de Ortiga possa desenvolver a sua 

actividade. Uma vez que estava a ser feita uma construção no rio, a Câmara deveria 

informar-se sobre as condições em que a mesma estava a ser feita, e antes de ser feito 

o comunicado falou com um responsável da PEGOP no sentido de saber o que estava a 

passar-se e o que lhe foi transmitido foi aquilo que o Sr. Vereador César Estrela diz na 

sua intervenção, que aquela obra estava licenciada mas que se algo estivesse menos 

bem, a empresa estaria disponível para rectificar. Mais informou que, na altura referiu 

que não poderia deixar de registar as boas relações que sempre existiram com a 

PEGOP e da importância da empresa para a região, mas que teria de marcar uma 
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posição institucional firme por parte da Câmara e se a legalidade estivesse a ser 

cumprida não haveria qualquer problema, uma vez que estava a ser cumprido aquilo que 

foi determinado pelas entidades competentes. 

Informou ainda que, alguns dias mais tarde foi convidado pelo deputado Duarte Marques 

e pela RTP e pela SIC para ir ao local da obra e nesse sentido deslocou-se ao referido 

local onde se encontrava também representante da APA, da empresa PEGOP, a 

comunicação social, representantes da Associação SOS Ambiente, um deputado da 

Assembleia Municipal de Abrantes e mais algumas pessoas. O que lá foi dito e que 

foram as suas declarações para a comunicação social foram que o que o Sr. Vereador 

César Estrela afirmou na sua intervenção é tudo verdade mas com um problema, a 

PEGOP não estava a fazer a obra de acordo com o licenciamento da APA pois, não 

tinha sido feito um canal para que o peixe pudesse subir, canal esse que foi feito alguns 

dias mais tarde. Mais informou que, amanhã vai ser realizada uma reunião na qual a 

Câmara não se irá fazer representar, pois considera que o assunto tem de ser decidido 

por quem entende tecnicamente do problema e as coisas devem ser resolvidas com o 

máximo de responsabilidade e serenidade por quem de direito. Considera que a Câmara 

deve estar atenta ao desenrolar da situação e ao lado das suas populações nesta 

matéria, mas sempre com uma postura de bom senso e sem radicalismos que só 

prejudicam ainda mais a situação. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO -------------------------------------------------

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 

 


